髪かった夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まります。

9月になるとだんだんと日が短くなり、朝晩は少し涼しくなりますがまだまだ残暑が続きます。

「早寝・早起き・朝ご飯」で生活リズムを整え、残暑にも病気にも負けない元気な体を作りましょう。

9月9日は重陽の節句

一年に五回ある節句。節句とは伝統的な 行事を行う季節の変わり目の日です。 1月7日は人日、3月3日は桃、 5月5日は端午、7月7日は七夕、 そして9月9日は重陽の節句です。

昔、中国では奇数が縁起の良い数字といわれ、 中でも九が重なる九月九日は大変お愛でたいとされお祝いをしました。日本でも「菊の節句」として定着し、菊の花を浮かべたお酒を飲んだり 薬の花にちなんだ催し物が行われ、無病息災や 長寿など人々の幸福を願います。

お月見・どんど・どんど・どんど

中秋の名月(十五夜:間暦の8月15日)と後の名月(十三夜:間暦の9月13日)は ための名月(十三夜:間暦の9月13日)は できると後の名月(十三章 見をします。 たいまでは 一五夜には 中本では 一五夜には 中本では 「草名月」と言います。 「草名月」と言います。 「中本古夜は 「豆名月」と言います。 「中本古来の行事をは りませんが、日本古来の行事を過ごすのも良いですね。 ゆっくりとした時間を過ごすのも良いですね。

新米の季節です ② ~ごはんをたべよう!和食のすすめ~

類点区の学校給食では週に3.8回以上(能幹までは3.5回)主食が来となっています。 来の種類は現在800以上あると言われており、昔みや粘り気などそれぞれ特徴があります。 学校給食では秋田県産の「ひとめぼれ」や「萌えみのり」青森県産の「まっしぐら」 「つがるロマン」などを使用しています。さまざまなおかずと相性がよい"ごはん"の 魅力と日本の食文化を見直し、首分たちの食生活について考えてみましょう。

> 学校給食費の納入にご協力をお願いします。 引き落としは毎月27日(十日祝日の場合は翌営業日)です。